

**Discurso de María Haydee Osuna
Presidenta Departamental Managua
Canal 12/11 de Julio de 2002**

Señor Presidente del Partido Liberal Constitucionalista, Ing. Jorge Castillo Quant, señores presidentes honorarios del Partido Liberal Constitucionalista, Dr. Arnoldo Alemán y Dr. Leopoldo Navarro, miembros del Comité Ejecutivo Nacional, convencionales propietarios y suplentes, miembros de las juntas departamentales y municipales, honorables diputados, señores alcaldes, invitados especiales, honorables magistrados del Consejo Supremo Electoral, honorables magistrados de la Corte Suprema de Justicia, señores medios de comunicación, señores y señoras, hermanos convencionales y correligionarios, orgullosamente emocionada me es sumamente grato darle la bienvenida a la celebración de esta Gran Convención del Partido Liberal Constitucionalista.

Consigna: Viva el Partido Liberal

En esta fecha tan especial en que nos reunimos soberanamente para ejercer de manera pública y transparente la democracia partidaria. También estamos celebrando el 109 aniversario del triunfo de la Revolución Liberal de 1893.

Hace tan solo tres días tuvimos una exitosa concentración en Masaya, en la que no dejamos duda de nuestra capacidad organizativa, convocatoria efectiva, mística partidaria, animo liberal, en fin, demostramos la fortaleza de nuestro Partido Liberal Constitucionalista.

Consigna: Viva el Partido Liberal, Viva el Partido Liberal Constitucionalista

Fue impactante poder constatar, como nuestros adorados campesinos, obreros, trabajadores y profesionales que llegaron desde grandes distancias para decirle al Partido Liberal Constitucionalista, presente, para ellos nuestra eterna gratitud.

Durante la jornada de hoy nos disponemos a reformar nuestras declaraciones de principios y nuestros estatutos, así como también a elegir nuestras máximas autoridades, todo ello a la luz pública y de manera responsable, libre y democrática, vale decir, sin presiones, sin halagos y con la confianza de que nuestros correligionarios sabrán honrar el cargo para el cual serán electo.

No nos equivoquemos hermanos convencionales, hagamos caso omiso de aquellos que por intereses mezquinos y personales han decidido tomar otro rumbo. El único Partido Liberal Constitucionalista está aquí, los convencionales y representante.....

Consigna: Liberales, liberales, liberales.....

...los convencionales que representamos nuestras bases, no importando la distancia que han corrido para participar en este acontecimiento y decirle sí a su partido, sí a Nicaragua.

Creo modestamente, que es un honor modestamente estar representando hoy a los convencionales y a las bases del Departamento de Managua.

Mucho me alegra y a todos los presentes nos debe satisfacer el poder palpar, el poder apreciar, como a pesar de tantas dificultades, aquí nos acompañan personas humildes y sencillas, pero con auténtico liderazgo, que con mucha mística....

Consigna: Viva el partido liberal...

...que con mucha mística, convencimiento y fe vienen hacer valer su vos y voto en busca de un mejor futuro para los nicaragüenses.

Admiro a todos aquellos liberales, que aun presionados por seudos líderes, están participando en esta Gran Convención, esto significa que la lealtad, la mística y el amor viven y fructifican en nuestro partido.

Gracias hermanos liberales por esa lección de civismo.

Consigna: Viva el Partido Liberal, viva la Gran Convención Liberal y viva la mujer liberal.

Hace algunos años en este mismo lugar, un ciudadano solicitó y firmó el libro del liberalismo, levantando la mano derecha prometió, lealtad, fidelidad y cumplimiento a los estatutos y principios, sabiendo, óigase bien, sabiendo que si así lo hiciera el partido lo premiaría y si no lo condenaría.

Hoy estamos reunidos convencionales, propietarios y suplentes, electos de acuerdo a los procedimientos establecidos por el legítimo Comité Ejecutivo Nacional, con nuestros heroicos fiscales que no han sido tomados en cuenta por el empleo prometido.

Vemos que con el afán de la proscripción del partido, han sido despedidos tres mil liberales, cañoneados 19 convencionales, avasallados, humillados, perseguidos nuestros liberales, hasta lograr esos grandes despidos.

Frente a esta situación viene a mi mente lo dicho por Santiago Argüello, porque traicionar al Jefe, que engañar al amigo, que olvidar la deuda con el benefactor es engañar y traicionar al partido porque eso es engañarse y traicionarse a si mismo.

Rindo un especial homenaje al General José Santo Zelaya, hombre de claras luces, de libre pensamiento, de presencia impresionante y elocuencia persuasiva, quien hace más de 100 años sembró la semilla del liberalismo.

El Dr. Arnoldo Alemán al igual que Zelaya....

Consigna: Arnoldo, Arnoldo, Arnoldo.....

...el Dr. Arnoldo Alemán al igual que Zelaya, por cristalizar en su Gobierno los principios del liberalismo, la libertad, la fraternidad, la igualdad de oportunidad, está siendo víctima de necios. Ratificamos que el Dr. Alemán es el líder indiscutible del Partido Liberal Constitucionalista.

Consigna: Que viva Arnoldo Alemán

... y cuenta con el respaldo de esta institución política partidaria, que es la primera fuerza del país y los demás sectores democráticos.

Dr. Alemán, sus obras hablan por usted y sus pensamiento están de todos y cada uno de los liberales que conforman este gran Partido Liberal Constitucionalista.

Consigna: liberales, liberales, liberales...

Que Dios nos bendiga y nos de sabiduría a todos. Viva el Partido Liberal, viva la Juventud liberal, viva la Mujer Liberal, viva nuestro máximo líder Arnoldo Alemán